



#FUE TENDENCIA

Este sábado 8 de marzo se conmemoró un nuevo Día Internacional de la Mujer, donde entidades de gobierno e instituciones de todo tipo aprovecharon de saludar o reafirmar compromisos con la población femenina de nuestro país, así como también de recordar sucesos históricos.

Gobierno de Chile

@GobiernodeChile

Avanzamos hacia un Chile para Todas. Este #8M el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, junto a la ministra de la Mujer, anunciaron la Reforma para la representación equilibrada de mujeres en todos los niveles, iniciativa que busca reformar la Constitución como también la Ley Orgánica Constitucional sobre votaciones populares y escrutinios, permitiendo avanzar hacia una mayor y mejor representación de mujeres tanto en el Congreso, como de concejos municipales y los CORE.

Ministerio de la Mujer y la

Equidad de Género @MinMujeryEG

Este #8M, junto con atender y concretar las principales necesidades de las mujeres, también pavimentamos avances para el futuro. Por eso, hoy como Gobierno anunciamos una reforma para la representación equilibrada de mujeres en todos los niveles.

Presidencia de Chile

@Presidencia_cl

Avanzamos hacia un Chile para Todas. Este #8M el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, junto a la ministra de la Mujer y la Equidad de Género, anunciaron la Reforma para la representación equilibrada de mujeres en todos los niveles, iniciativa que busca reformar la Constitución y la Ley Orgánica Constitucional sobre votaciones populares y escrutinios, permitiendo avanzar hacia una mayor y mejor representación de mujeres tanto en el Congreso, como de concejos municipales y los CORE.

INDH Chile @inddhh

En este #8M el INDH recuerda también a las mujeres víctimas de vulneraciones en la ex Colonia Dignidad. En enero el INDH realizó una misión de observación al antiguo enclave alemán para verificar la respuesta del Estado ante las denuncias de los crímenes perpetrados en ese lugar.

Colo-Colo @ColoColo

Siempre hemos estado y seguiremos estando.

Este 8 de marzo recordamos que en Colo-Colo las mujeres lideramos, inspiramos y transformamos. Por las que han sido, por las que son y por las que serán, juntas sigamos haciendo historia.

Universidad de Chile @udechile

Para TODAS: Derechos. Poder. Igualdad. La U somos tod@s.